UCLA ficha a Barroso, portero del Atlético

■ Se llama Pepe Barroso y acaba de cumplir 18 años. Los últimos cuatro militó en las categorías inferiores del Atlético. Llegó a entrenarse con el primer equipo junto a Courtois y Aranzubía, pero decidió dar un giro en su carrera dando más importancia a los estudios que al fútbol: "Quiero tener la oportunidad de elegir. A la élite llegan unos privilegiados y tengo que labrarme un futuro alternativo al fútbol".

Estuvo tentado por varias universidades, como North Carolina o Maryland, pero aceptó la oferta de UCLA por el empeño del segun-do entrenador del equipo de soccer, Nick Carlin-Voigt, que viajó hasta Madrid para verle en directo y convencerle del proyecto. Y, por supuesto, por el prestigio que tiene la universidad de California. Este año ingresan 9.000 nuevos alumnos de 70.000 que solicitaron entrar en UCLA, una de las mecas del deporte universitario desde hace 30 años, cuando fue uno de los principales centros de alto rendimiento de cara a los Juegos Olímpicos de 1984.

Pepe ha sido becado para cursar ADE con Relaciones Internacionales en esta universidad, en la que una carrera cuesta de media 50.000 dólares (37.000 euros). Siempre se preocupó por su futuro fuera de los terrenos de juego. Sigue los pasos de Víctor Muñoz, canterano del Madrid y que jugó en esta universidad entre 2010 y 2013 para luego dar el salto al DC United, a través del

